



Presse Nationale

> Politique



Alassane Ouattara présente son deuxième rapport sur l'agenda 2063 pour l'Afrique

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara présentera son rapport sur l'agenda 2063 pour l'Afrique, lors de la 33ème session ordinaire de la conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine prévue, du 6 au 10 février à Addis-Abeba en Éthiopie autour du thème : « Faire taire les armes, créer les conditions propices au développement de l'Afrique ». Le Président Alassane Ouattara utilisera ces assises, en sa qualité de champion de la mise en œuvre de l'agenda 2063, pour présenter son deuxième rapport.



Dialogue politique sur le code électoral : La signature du document consensuel reportée

« Un certain nombre d'entités, notamment EDS, l'URD et le CDRP, nous ont saisi par courrier, hier, pour nous exprimer leur souhait effectif de prendre part à la cérémonie de signature. Ils ont souhaité que la signature du document consensuel soit reportée pour leur permettre d'examiner le document et de prendre part à sa signature», a précisé le ministre de l'Intérieur Sidiki Diakité. Il faut rappeler qu'à l'ouverture de la 2ème phase de ce dialogue politique qui a repris, le 09 janvier dernier, les parties prenantes ont souhaité que l'élection présidentielle d'octobre 2020 se déroule dans un climat apaisé.

> Economie



Célébration des 50 ans de la Loterie nationale de Côte d'Ivoire/ Amadou Gon Coulibaly : « La LONACI est engagée aux côtés du gouvernement dans la lutte contre la pauvreté »

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a parrainé, hier, la cérémonie de lancement officiel des festivités du cinquantenaire de la Loterie nationale de Côte d'Ivoire (LONACI). Il a exprimé la satisfaction de l'Etat, actionnaire majoritaire, au regard du bilan financier et moral de cette société d'Etat. Il a également félicité les dirigeants de la LONACI pour la réalisation de nombreuses œuvres sociales, conformément à leur mission, et aussi pour les milliers d'emplois créés. « La LONACI est engagée aux côtés du gouvernement dans la lutte contre la pauvreté ».



Projet pêches côtières : Moussa Dosso active la collaboration avec la FAO

Le ministère des Ressources animales et Halieutiques peut compter avec le soutien de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) dans la mise en œuvre de ses réformes liées au secteur de la pêche. Cette institution accompagnera ledit ministère sur le projet pêches côtières. Le lundi 3 février 2020, le ministre Moussa Dosso a échangé à son cabinet sis à Abidjan-Plateau avec une délégation de la FAO conduite par le représentant résident de la FAO en Côte d'Ivoire, Samy Gaiji. A cette occasion, Samy Gaiji s'est félicité du fructueux partenariat entre son institution et le ministère des Ressources animales et Halieutiques, notamment l'exécution du Projet initiative pour les pêches côtières -Afrique de l'Ouest (IPCAO), dont l'objectif global vise à renforcer la gouvernance, la gestion et les chaînes de valeur de la pêche côtière.



Amadou Gon Coulibaly, à l'ouverture du cinquantenaire de la LONACI : "La LONACI fait partie des entreprises à captation financière publique majoritaire dont le gouvernement est fier"

A la cérémonie de lancement du cinquantenaire de la Loterie nationale de Côte d'Ivoire (LONACI), jeudi 6 février 2020 à Abidjan-Cocody, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, parrain de l'évènement, a eu des mots d'encouragement à l'endroit des responsables de l'entreprise pour, dit-il, le bon travail effectué. «La

LONACI fait partie de ces entreprises à captation financière publique majoritaire dont le gouvernement est fier, compte tenu de sa gestion rigoureuse et des innovations continues apportées dans son management. Cette qualité de gestion garantit des résultats de qualité et consolide la confiance de ses partenaires », a-t-il dit.



Réhabilitation de la route Dimbokro-Bocanda-Ananda : Dr Amedé Koffi Kouakou lance les travaux d'une valeur de 60 milliards de FCFA

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amedé Koffi Kouakou a lancé, au nom du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, à Bocanda et à Dimbokro, le jeudi 6 février, les travaux de réhabilitation de la route Dimbokro-Bocanda-Ananda, longue de 98 kilomètres. Ces travaux s'inscrivent dans le cadre du programme de renforcement des infrastructures routières entrepris par le gouvernement. D'une valeur de 60 milliards FCFA, cette voie permettra de désenclaver la région qui était la première boucle du cacao.

> Société



Réduction de la mortalité maternelle et néonatale : La Côte d'Ivoire et le Japon lancent le « Pacssmn »

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé a présidé, hier au Plateau, la cérémonie de lancement du Projet d'amélioration du continuum des soins de santé maternelle et néonatale « Pacssmn ». Le projet est à l'initiative de l'Agence japonaise de coopération internationale (Jica). Il s'agit de « contribuer à la réduction des décès maternels et néonataux dans les établissements sanitaires d'Abobo Est et Ouest », a expliqué Fujino Kojiro, le représentant résident de la Jica. Le projet vise également « à améliorer la qualité des soins et l'utilisation des services dans le continuum de l'offre des soins de santé maternelle et néonatale dans les zones cibles ».



Aka Aouélé annonce la création de 40 services gynéco-obstétriques

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a rappelé un train de mesures qui ont été mises en place pour faire face au défis de la réduction des décès maternels et néonataux. Le sujet, a-t-il insisté est désormais inscrit au rang des priorités du gouvernement. Il s'agit entre autres de construction, de réhabilitation et d'équipement d'hôpitaux dans toutes les régions sanitaires pour un montant de plus de 822 milliards de FCFA. A ce propos, le ministre a annoncé la construction prochaine (en juillet) de services de gynéco-obstétriques dans 40 hôpitaux généraux du pays.



Développement des collectivités territoriales : Le Sénat annonce un forum

Au cours d'une conférence de presse, le mercredi 5 février 2020 à Cocody, le Sénat a annoncé l'organisation d'un forum du 17 au 18 février 2020, à la fondation Félix Houphouët-Boigny pour la Recherche de la paix de Yamoussoukro. Cette initiative vise à booster le développement des collectivités territoriales. Et se tiendra autour des thématiques : « Les relations entre le Sénat et les collectivités territoriales » ; « le fonds mondial pour le développement des villes (FMDV), un instrument pour accompagner les collectivités territoriales à accéder au financement et à l'investissement : enjeux et opportunités pour l'Afrique et la Côte d'Ivoire ».



Des personnalités distinguées dans l'Ordre de la solidarité et de la cohésion sociale

Cinq personnalités dont l'ambassadeur de l'Union européenne (UE) en Côte d'Ivoire, Jobst Von Kirchman, ont été distinguées dans l'Ordre de la Solidarité et de la Cohésion sociale par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, le mercredi 5 février 2020, lors d'une cérémonie à son cabinet à Abidjan-Plateau. Pour la ministre, ces personnalités qui œuvrent aux côtés du gouvernement, à porter les idéaux de solidarité, de cohésion sociale et de paix dans le pays, méritent la reconnaissance de l'Etat.



Anne Ouloto aux entreprises de ramassage des ordures : "Le temps de grâce est passé"

Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a effectué une visite de travail au sein de l'entreprise Eco Eburnie à Anguededou à Yopougon le jeudi 6 février 2020. Aux responsables de cette entreprise, Anne Ouloto leur a décliné sa vision concernant la politique de ramassage des ordures ménagères pour l'année 2020. Cette vision porte sur l'amélioration de la qualité de service de propreté dans le district d'Abidjan. «Je vous demande d'être vigilant. Je suis venue vous soutenir et vous aider à sensibiliser tout le personnel. Chacun doit bien faire son travail. On va accélérer notre politique de sensibilisation au changement de comportement. Le temps de grâce est passé », a-t-elle prévenu.



Financement du social : Moussa Sanogo inaugure le «Centre médical Traoré Seydou »

Du nom de l'actuel Directeur général du Budget et des Finances, le «Centre médical Traoré Seydou », situé à Cocody II Plateaux en face de la Paroisse Saint-Jacques, a été inauguré, jeudi 6 février 2020, par le ministre auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo. Qui s'est félicité de ce type d'investissement mettant en avant l'humanitaire. Et de poursuivre en affirmant que c'est «une réhabilitation qui arrive à son heure » parce que s'inscrivant dans le contexte du programme social du gouvernement.



Autonomisation des jeunes d'Abobo : Mamadou Touré distribue des chèques d'une valeur de plus de 512 millions de FCFA

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a distribué des chèques pour le financement de leurs projets à 1 000 jeunes de la commune d'Abobo, hier. Le coût du projet dans cette localité est de 512 820 000 FCFA. Cette activité s'inscrit dans le cadre de la seconde phase de l'opération "Agir pour les jeunes" qui est en cohérence avec l'axe 4 du programme social du gouvernement qui vise l'autonomisation des jeunes.

> Sport



Développement du secteur privé : Félix Anoblé mobilise les PME autour de l'industrie sportive

Le ministre de la Promotion des Pme, Félix Anoblé, a pris part à la 7e édition des Rencontres internationales des grands événements sportifs (RIGES 2020) qui s'est ouverte, le mercredi 5 février 2020, à Paris (France). Ce rendez-vous phare de la filière sport, est dédié aux professionnels et entreprises de l'industrie du monde sportif, c'est à dessein que le ministre ivoirien en charge des PME a décidé d'y prendre part. Car, il poursuit l'objectif d'impliquer durablement les Pme ivoiriennes dans l'organisation des grands événements sportifs qui se dérouleront en Côte d'Ivoire, mais aussi à l'international. Sa présence aux RIGES 2020 avait donc pour but, entre autres, de s'inspirer de l'expérience des autres pays, où les Pme parviennent à développer de véritables industries économiques autour des événements sportifs. Cela, afin de tropicaliser ces bonnes pratiques à l'échelle nationale. Félix Anoblé était accompagné du ministre des Sports et Loisirs, Paulin Danho.

Vu sur le Net

> Politique



Wattao fait officier dans l'Ordre national à titre posthume, en présence du Chef de l'Etat

Le Président de la République Alassane Ouattara a assisté, ce jeudi 06 février 2020, au camp Galliéni au Plateau, à la cérémonie de levée du corps du colonel-major Issiaka Ouattara, dit Wattao, décédé le 05 janvier 2020. Wattao a été élevé au grade d'officier dans l'Ordre national à titre posthume et a reçu l'insigne de son nouveau grade de colonel-major. Rang qui devrait entrer en vigueur depuis le 01 janvier 2020.

> Economie



Secteur agricole/Kobénan Kouassi Adjoumani : « Les perspectives sont bonnes pour 2020 »

Les acteurs intervenant dans le secteur de l'agriculture ont présenté, à la Caistab au Plateau, leurs vœux de nouvel an au ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobénan Kouassi Adjoumani. A cette occasion, le ministre de tutelle a déclaré que « les perspectives sont bonnes pour 2020 », rassurant dans le même temps les acteurs intervenant dans toute la chaîne agricole.



La Côte d'Ivoire s'engage à stopper la fuite de l'anacarde vers les pays voisins

Le gouvernement ivoirien durcit le ton contre les exportateurs frauduleux de la noix de cajou dont la campagne de commercialisation pour l'année 2020 s'ouvre ce jeudi. Ainsi, le Conseil du Coton et de l'Anacarde est enjoint de « prendre des mesures de lutte contre les exportations frauduleuses, allant jusqu'à la saisie et à la vente immédiate des produits saisis».



8ème Forum africain sur les finances publiques : Le ministre Adama Coulibaly présente les enjeux de la rencontre

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a procédé à l'ouverture officielle des travaux du 8ème Forum africain sur les finances publiques. Cette réunion qui se tient les 6 et 7 février 2020 au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, a pour thème : « Relever les défis budgétaires à moyen et long terme – climat, Objectifs de développement durable, Planification à long terme ». Présentant les enjeux de cette rencontre, il a souligné que « ce forum constitue un cadre d'enrichissement mutuel et d'apprentissage entre les différents acteurs de la gestion des finances publiques ».

> Société



Recensement général de la population : Le BTPR/INS dément le recrutement d'agents recenseurs

L'information faisant état de recrutement d'agents recenseurs pour le compte de BTPR/INS qui circule sur les réseaux sociaux n'est pas avérée, rapporte une note du Bureau technique permanent du recensement (BTPR) de l'Institut national de la statistique (INS). Le BTPR précise « qu'en réalité le processus n'est pas encore lancé ».

Agence de Presse

> Politique



Les avocats de l'Etat de Côte d'Ivoire maintiennent leur demande de liberté sous conditions de Laurent Gbagbo

Les conseils de l'Etat ivoirien ont réitéré, jeudi, leur volonté de voir être maintenues les conditions de liberté imposées par la Chambre d'appel à Laurent Gbagbo et de Blé Goudé, après leur acquittement le 15 janvier 2019 devant la chambre de première instance de la Cour pénale internationale (CPI).



Les conditions de liberté de Gbagbo connues après le dépôt des écritures des parties à la CPI

Le juge président de la Chambre d'appel de la Cour pénale internationale (CPI), Chile Eboe-Osuji a promis de publier son arrêt sur les conditions de mise en liberté de Laurent Gbagbo et Blé Goudé, après le dépôt des écritures des parties au procès, vendredi. "Nous attendons vos écritures et après quoi, nous vous ferons connaître la date de publication de l'arrêt de la Chambre d'Appel", a déclaré, jeudi, le juge à l'endroit de la défense et de l'accusation, à La Haye. Durant cette audience les différentes parties présentes ont réitéré leur argumentaire sur la requête de fin des restrictions de liberté imposées à Laurent Gbagbo.



Le prince Edward d'Angleterre à Abidjan pour une visite de 48 heures

Le prince Edward d'Angleterre est arrivé jeudi à Abidjan pour une visite de 48 heures dans le cadre du programme international du mérite créé en 1956 par le prince duc Philip, duc d'Edimbourg. Le prince Edward a été accueilli à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny de Port-Bouët par des membres du gouvernement et l'ambassadeur de la Grande Bretagne en Côte d'Ivoire. Au cours de son séjour à Abidjan, il rencontrera le Président Alassane Ouattara et assistera à la cérémonie de présentation et de remise du prix d'or à 60 participants au programme international du mérite ainsi qu'à une cérémonie de planting d'arbres à l'université Félix Houphouët-Boigny de Cocody.

> Economie



Tidjane Thiam démissionne de la Direction générale du Crédit Suisse

Le patron de la banque Crédit Suisse, l'Ivoirien Tidjane Thiam, a présenté sa démission, et sera remplacé par Thomas Gottstein, qui dirige actuellement la filiale helvétique de cette banque. Tidjane Thiam qui quittera la banque au 14 février, était critiqué depuis plusieurs mois pour un scandale d'espionnage industriel. Il a présenté sa démission, lors de la réunion jeudi, du Conseil d'administration de la banque, qui a accepté « à l'unanimité » sa démission. "Sous sa direction, le groupe a renforcé ses fonds propres et réduit ses coûts et les risques", a déclaré le président du CA, Urs Rohner.

> Culture



Près de 40 acteurs des arts et de la culture décorés

Trente-sept acteurs des arts et de la culture ont été faits jeudi, commandeur, officier et chevalier dans l'Ordre du mérite culturel, à l'Institut national supérieur des arts et de l'action culturelle (INSAAC), au cours de la rentrée culturelle 2020. La directrice de l'École nationale des beaux arts, Mathilde Moreau, l'écrivain-poète Boni Tanella et le styliste-modéliste Ouédraogo Paté dit Pathé'O, ont été faits commandeurs par le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman. « Je veux vous féliciter et vous remercier pour votre brillante contribution à la promotion de la culture ivoirienne et au rayonnement de notre pays aussi bien dans les arts et dans la culture », a dit M. Bandaman, à l'endroit de ces trois récipiendaires.



Le ministre Bandaman Maurice souligne la bonne santé actuelle de la culture ivoirienne

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Bandaman Maurice, a affirmé jeudi, que la culture ivoirienne est vivante, justifiée par la consommation des biens culturels et la croissance de produits culturels. « Les ivoiriens savent aujourd'hui que leur culture est vivante et brille. La Côte d'Ivoire est citée parmi les plus grands pays en Afrique producteurs de culture. Nous sommes parmi les meilleurs au cinéma, dans les séries télévisées, en musique, en littérature, peinture, photo, patrimoine. Nous faisons partie des cinq pays qui ont une politique culturelle dynamique parmi la centaine de pays d'Afrique Caraïbe Pacifique », a relevé M. Bandaman. Il a signifié qu'il existe près de 200 festivals sur l'ensemble du territoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.